

ぱくぱくランチ



1月31日

きゅうしょくしゅうかん
給食週間

がっこうきゅうしょく めいじ ねん ねん やまがたけん
学校給食は、明治22年（1889年）に山形県の

つるおかし はじ ぜんこく ひろ せんそう
鶴岡市で始まり、全国に広がっていききましたが、戦争で

いちじちゅうだん せんご た こども
一時中断されました。戦後、食べるものがなく、子供た

えいようじょうたい あっか きゅうしょく ひつようせい さけ
ちの栄養状態が悪化すると、給食の必要性が叫ばれ、

かいがい しょくりょう おく きゅうしょく さいかい
海外から食料が送られました。そして、給食が再開

さいかい ひ がつ か ひ
し、その再開した日が12月24日だったので、その日を

きゅうしょくきねんび がつ か
給食記念日としようと思いました。しかし、12月24日

ふゆやす ちか きゅうしょく がっこう おお
は、冬休みが近く、給食がない学校が多いため、

げつおく がつ か きゅうしょくきねんび
1か月遅らせた1月24日を給食記念日とし、それ

しゅうかん ぜんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん
から1週間で「全国学校給食週間」としました。

しょうがっこう せんしゅう きゅうしょくしゅうかん よてい
まなづる小学校では、先週が給食週間の予定でし

きゅうこう こんしゅう きゅうしょくしゅうかん
たが、休校があったので、今週が給食週間です。

きょう あした かくくらす ちょうりいん ようむいん
今日と明日は、各クラスで調理員さん、用務員さんに

きゅうしょくじかん かんしゃ しょうたいきゅうしょく
給食時間に感謝の気持ちを伝える「招待給食」が

きんようび きゅうしょくしゅうかい
あります。金曜日には、「給食集会」があります。

きゅうしょく たもの し
給食や食べ物のことについて、よく知ることができ

しゅうかん
る1週間です。

